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本报讯 1 月 13 日，浙江省电子竞技协

会年会在杭州召开，除了对上一年的总结之

外，会上传递了一个重要信息，浙江省电竞协

会将积极开展电竞裁判员、运动员的注册以

及培训工作，让浙江的电竞向着规范化迈进。

过去的一年，电竞在资本推动下得到了

飞速发展，但是职业电竞圈里的乱象也层出

不穷，赛事体系混乱、俱乐部之间高价挖人、

选手漠视契约精神随意跳槽等问题也愈演愈

烈，成为各俱乐部甚至整个行业都要面对的

危机。

会上，浙江省电竞协会会长李庆表示，要

增强电竞协会的服务属性，进一步加强赛事

管理，继续做好裁判员运动员的注册以及培

训工作。协会秘书长金考生也提到，除了裁

判员、运动员的注册制度，协会还计划联合腾

讯等厂商，出台电竞赛事备案的相关制度，促

使电竞比赛的规范化进行。

本报记者 张峰

电竞赛事备案，选手注册
浙江省电竞正走向规范化
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昨晚，CBA 全明星周末拉开帷幕，率先

进行的是星锐赛的比赛，由于今年 CBA 全

明星迎来重大改革，北大和清华大学生首次

参加星锐赛。这一场大学生球员和青年队体

系出身的职业球员的对决，被称为学霸与篮

球科班的直接对话，堪称是历年来最有话题

性的星锐赛了。虽然最后结果并不意外，星

锐队以 103∶95 战胜了清华北大的联队，但

是整场比赛充满话题。

学霸和科班切磋 增加的不仅是话题
姚主席的改革让全明星周末第一天就充满看点

本报讯 昨晚，2017~2018 中国女子排

球超级联赛第二轮继续在嘉善展开，浙江西

塘古镇女排主场迎战实力强劲的江苏女排，

最终以1∶3告负，进入四强希望十分渺茫。

作为卫冕冠军，江苏女排坐拥奥运冠军

张常宁和龚翔宇，在其他位置也是新周期中

国女排各位置的有力竞争者。而浙江女排

因为数名老队员离队，以及防守型主攻汪慧

敏的受伤，实力明显不如从前。虽然她们在

进入八强赛前临时引进了福建队的郑益昕

和林莉，但这两名球员在短时间内与其他队

员的默契程度还不高。

浙江队开局就遭到了来自江苏女排的

强劲攻击，最终以 21∶25 的比分丢失第一

局。第二局，浙江队开局顺利，比分一度拉

到了 17∶11，就在大家以为第二局将成为浙

江队逆转局势的关键局时，江苏队紧追不舍

一路追赶，最终以 26∶24 的比分拿下。第三

局，浙江女排复制了第二局开局时的局面一

路领先，最后以 25∶17 的比分拿下第三局。

然而，第四局江苏队开局势头就很猛，比分

一度变为 10∶20，后半局浙江队一路追赶，

但是没能逆转，最终将比分追到 22∶25 结束

比赛。

虽然在上一季的联赛中，浙江队和江苏

队是争夺冠军的决赛对手，然而这个赛季双

方的实力明显拉开差距。就像浙江女排主

教练吴胜赛后总结时说的那样：“浙江女排

只有李静一个进攻点，防守也不可能完美无

缺，我们的作战体系很单调，存在很多问

题，后面我们要好好想想怎么解决我们的问

题。”

目前，江苏女排在积分上紧跟在上海和

辽宁之后暂居第三。而浙江女排与目前的八

强赛第四名天津队存在三个胜场的差距，但

剩下的比赛只有四场，进入四强的目标可以

说已经非常渺茫了。

本报记者 汪佳佳

浙江女排主场不敌江苏
打进四强只存理论可能

如何提高全明星周末的关注度，是NBA

和 CBA 都需要面对的问题，相比之下，CBA

的问题更大一些，而以往 CBA 全明星星锐

赛，作为年轻球员展示自己的舞台，是把

CBA中的年轻队员集中起来，按照球队分区

分为南、北两队进行的比赛，球员打得不起

劲，看点也不多。

不过今年，姚明主席对于联赛进行了改

革，邀请了 CUBA 顶尖球队北京大学男篮、

清华大学男篮参赛，与CBA星锐球员同场竞

技，给了大学生球员一个展示自己的舞台。

所谓“外行看热闹，内行看门道”。别看

这个只是星锐赛的赛制变化，而且只是多加

了两支参赛队伍而已，但是对于球迷来说，这

次星锐赛将解答一直困扰大家的难题：“中国

职业球员与大学生球员差距有多大？”这个问

题对中国篮球的基础建设意义重大。所以大

家立马表态：“CBA 全明星正赛都没看完整

过的我，决定把这次星锐赛看完了。”

别看是大学生打职业球员，这比赛还真

有得打，南区星锐队主帅胡雪峰就表示：“这

些大学生球员平时训练都在一起，有长期的

磨合，比赛场次多，上场时间多，比赛经验和

处理球能力不差，主要是差在专业身体训练

和技战术的指导上。”

果然上场第一节，北大和北区星锐队就

几乎打了个平手，一节下来只差了一分。要

不是南区的星锐队中，包括赵岩昊、孙铭徽、

胡明轩等这几位现在在广厦、广东阵中都能

打上首发甚至有国家队履历的球员坐镇，迅

速拉开和大学联队的差距，最后比赛鹿死谁

手还真不好说。这么看来，最后赵岩昊拿到

全队最高的 14 分 6 篮板，拿到星锐赛 MVP

称号，颇有点欺负人的意思。

而这场比赛结束之后，询问度最高的是

北大内线的两位球员。一位是被冠上“北大

韩德君”之名的万圣伟，他在比赛中脚步灵

活、左右开弓，给大家留下了深刻印象。其实

这位灵活的胖子，在 CUBA 圈已经是风云人

物，被称为“东北一控”。另一位就是北大的

王少杰，他的 14 分是大学生联队中最高得

分，而且他的暴扣和盖帽白昊天成为了本场

比赛的高光时刻。

比赛打得热闹，同时也再次把“发展中

国篮球能否走‘体教结合’的路子，参照美

国篮球的路线”这个问题提到了台面上，虽

然这次担任北区星锐队主帅的王治郅在接

受采访的时候也提到：“体教结合应该是大

势所趋，大学的环境和氛围不同，数量更

多，俱乐部是不够的，金字塔塔基更大一

些，对于中国篮球的发展更加有利。”但大

学生球员在身体条件、竞技能力与职业球员

的差距，几乎是一道天堑。看来像 NBA 那

样，从大学生球员中招募职业球员，对 CBA

来说，还是遥遥远期的事。

在同一天进行了单项赛预赛，在技巧挑

战赛预赛中，胡明轩凭借 31.5 秒获得预赛冠

军，于德豪排名第二，两人携手晋级。三分大

赛预赛，弗雷戴特 21 分、于长春 21 分、谷玥

灼 19 分获得进入决赛的资格。扣篮大赛的

预赛，张建豪获得了冠军，冷振铎、何重达分

列二、三位，他们将携手晋级决赛。

清 华 北 大 队

球 员 首 次 在

CBA 全明星

赛 这 一 舞 台

亮相。
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